
En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en el 

Recinto Oficial del Congreso del Estado «Biblioteca José Aguilar y Maya», se reunieron los 

diputados que integran la Comisión de Asuntos Municipales de la Sexagésima Tercera 

Legislatura, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el 

siguiente desarrollo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

La secretaría pasó lista de asistencia; se comprobó el quórum legal con la 

presencia de las diputadas Irma Leticia González Sánchez y Verónica Orozco Gutiérrez, 

y de los diputados Alejandro Flores Razo, Jesús Gerardo Silva Campos y Luis Vargas 

Gutiérrez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Comprobado el quórum legal, se consignó la hora de inicio de la reunión a las 

catorce horas con treinta minutos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se dio lectura al orden del día; mismo que al ser sometido a consideración, 

resultó aprobado por unanimidad de votos, sin discusión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el siguiente punto del orden del día, se aprobó por unanimidad de votos de 

los presentes la minuta número tres, levantada con motivo de la reunión celebrada el 

once de noviembre del año dos mil quince, previa dispensa de su lectura, también 

aprobada por unanimidad de votos de los presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Dentro del punto tercero del orden del día, se puso a discusión y, en su caso, 

aprobación del proyecto de Dictamen relativo a la iniciativa a efecto de adicionar el 

artículo diecisiete-A a la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, 

formulada por el Ayuntamiento de León, Guanajuato. Al ser sometido a votación 

resultó aprobado por unanimidad de votos sin discusión. En consecuencia se dejó el 

dictamen a disposición de la Mesa Directiva para que fuera agendado en la sesión 

ordinaria correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el punto cuarto del orden del día, la Presidenta de la Comisión propuso 

realizar una calendarización de actividades con todos los presidentes municipales del 

Estado, a fin de tratar asuntos prioritarios; registrándose la participación de la 

diputada Verónica Orozco Gutiérrez quien manifestó la importancia de no intervenir en 

las atribuciones de los municipios y los espacios de otras comisiones; el diputado Luis 

Vargas Gutiérrez solicitó a la presidenta analizar con posterioridad la propuesta 

formulada y añadió que existe gran complejidad para poderse reunir con los cuarenta y 

seis alcaldes, y en caso de ser posible reunirse con alguno de ellos habría que llevar el 
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tema definido. La presidenta comentó que era solo una propuesta y que era viable de 

perfeccionarse, además no se votaría en estos momentos, por el contrario era para su 

estudio y análisis de la manera que se estimara pertinente. Los diputados Alejandro 

Flores Razo y Jesús Gerardo Silva Campos comentaron que se llevarían la propuesta 

para estudiarla y analizarla y posteriormente formular sus comentarios al respecto. - -  

En el apartado de asuntos generales, se registró la participación del secretario 

técnico para notificar por acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política 

tomado el pasado diez de noviembre del año en curso y que atendiendo a la 

importancia y preeminencia del análisis del paquete fiscal estatal y municipal, se 

privilegie el trabajo de las Comisiones Unidas de Hacienda y Fiscalización y de 

Gobernación y Puntos Constitucionales las cuales realizarán el análisis de Paquete 

Fiscal Estado y Municipios, a efecto de que a partir del día quince de noviembre y hasta 

en tanto concluya la revisión de Paquete Fiscal dos mil dieciséis sesionen las 

Comisiones Permanentes solo se reunirán en este periodo para tratar asuntos 

urgentes; la diputada Irma Leticia González Sánchez se dio por enterados. La 

presidenta comentó estar escuchando y platicando con gente del municipio de Manuel 

Doblado Guanajuato, que han sido despedidos de forma masiva en el cambio de la 

administración, y agregó que como presidenta de la Comisión y conjuntamente 

corresponde exhortar a los municipios a respetar las garantías de todos los 

trabajadores, se dejó a consideración de los compañeros integrantes de la Comisión y 

para que en otra reunión de estimarlo conveniente se pueda abordar el tema. El 

diputado Luis Vargas Gutiérrez se manifestó en contra de las injusticias y externó que 

las personas afectadas pueden acudir a las instancias correspondientes para 

manifestar sus inconformidades. En el mismo sentido se registró la participación del 

diputado Alejandro Flores Razo para opinar sobre el mismo tema. La presidenta realizó 

la entrega del documento al cual hizo referencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la 

reunión a las quince horas con tres minutos, e indicó que se citará para la siguiente 

reunión por conducto de la secretaría técnica de esta Comisión. Doy Fe.- - - - - - - - - -  
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